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Ao  
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
Sr. Jordão de Amorim Ferreira 
 
 
 
       O Vereador que abaixo subscreve, requer que após tramitação 
regimental, seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
-Vem requerer limpeza na capela mortuária, tanto no interior como no 
entorno, retirada do enxame de abelhas existente na árvore do local, assim 
como a instalação de corrimão na rampa de acesso à pracinha da capela e a 
remoção dos lodos. 
 
Justificativa: 
 
A capela está com aspecto de abandono, as abelhas oferecendo riscos às 
pessoas, tanto as que transitam na rua, quanto as que frequentam o velório. 
O corrimão na rampa dará mais segurança às pessoas, tanto por causa da 
inclinação como também pelo piso escorregadio. 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 04 de 0março de 2024 
 
 
Thárik Gouvêa Varotto 
Vereador Proponente                 
 
 
 
 


